
令和７年度 徳島市立高等学校 第１回学校運営協議会 協議等の概要

１ 日 時 令和７年６月２３日（月）午後３時１０分から午後５時まで

２ 場 所 徳島市立高等学校 第２会議室

３ 学校からの説明等

（１）市高の現状について

多田校長が、校長あいさつの中で市高の現状について説明した。

（２）学校運営協議会について

多田校長が、設置要綱及び学校運営協議会の概要について説明した。

４ 委員任命及び会長・副会長選出について

会長として佐々木 尊 氏、副会長として多田校長を選出した。

５ 協 議

（１）学校経営方針について

多田校長が、令和７年度の学校経営方針について説明し、承認された。

（２）教育課程の編成について

住友教頭が、令和７年度から９年度に係る教育課程の見直しについて、授業時

間を削減しつつ探究活動を充実させる方針を説明し、承認された。

（３）本校の教育活動の概要について

住友教頭が、「令和７年度学校評価総括評価表」を用い、市高の教育活動の概

要について本年度の重点項目を中心に説明した。

５ 委員からの意見・提言等

＊探究学習についての質問があり、時間としては現在の探究活動の中で行い、内容

の充実や教科横断的な学習を目指すことを説明した。アクティブラーニング的な

学習は、学習内容の量が限られてしまい、学力低下の恐れがあるため、自学自習

の力を養い、生徒にそのことをしっかり周知することが必要であるという助言や

大学との連携等について協力の申し出ををいただいた。

＊ホームページのアクセス件数等について質問があり、昨年度の数値やアップロー

ドの主体が教員であることを回答した。委員からは学生による情報発信や、第三

者からの書き込みを活用することへの提言、またどんな層に届いているかの検証

についての質問があった。学校公式の SNS は周辺の学校でもまだ実施していな
いことや、双方向のやりとりの利点、問題点を含めこれから検討していく課題で



あることを確認した。

＊体験入学を今年度実施せず、オープンスクールを３回行うことにしたことについ

て質問があった。そのことについて、先日開催したオープンスクールのことを説

明し、多数の中学生に来ていただいたこと、夏期休業中の体験入学は熱中症等の

危険性や教員の大会参加等のスケジュールを考慮し中止したことを説明した。

＊部活の遠征費等の補助について質問があり、本校の補助費について説明した。ま

た大会参加について、いろいろな形で保護者にも御協力をいただいていることや、

サギノー語学研修に係る市からの補助費についても報告した。

＊サギノー語学研修や台湾姉妹校交流等の留学について、第２の留学に繋げるこ

とへの提言があった。また留学経験者の卒業後の進路について調査しているか質

問があり、大学卒業後の進路までは分からないが、留学経験により国際的な活動

に進んでいる生徒も多いのではないかということを回答した。

＊多言語ラボについて、ドイツ語を使う機会に係るつながりがなくなってしまって

いるので検討が必要なこと、生徒のニーズを考えると韓国語のラボを開催するこ

とも案としてあること、問題点としてはアジア圏の言葉だけになることが報告さ

れた。

＊ヘルメットの着用率について意見があり、着用率は徐々に上がっているが、強制

着用にしないのかとの意見があった。それに対して、強制着用ではなく、本来の

命を守る意識での着用を心がけてほしいことを回答した。

＊保護者の送迎等で周辺に渋滞が起きているが車の出入りに対して右折禁止等がで

きないかの意見をいただいた。


